

12. September 2022

Personelle Veränderungen im Johanniszweigverein Sulzbach

Sehr geehrte Eltern,

der Herbst als Jahreszeit der Veränderung bringt auch im Trägerverein viel Neues mit sich.

Zum 30.09.2022 müssen wir unseren derzeitigen Geschäftsführer Maximilian Will verabschieden. Er widmet sich einer neuen Herausforderung als Geschäftsführer der Caritas Aschaffenburg KITA gGmbH. Wir bedanken uns für die sehr vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Nur durch seine Unterstützung konnte der Trägerverein mit seinen ehrenamtlichen Strukturen bestehen bleiben: Wir betreuen derzeit ca. 500 Kinder in 23 Gruppen mit 80 pädagogische Mitarbeiter*innen an vier Standorten.

Gleichzeitig sind wir sehr glücklich, dass wir bereits eine Nachfolgerin gewinnen konnten. Frau Jessica Sauer ist seit 01.09.2022 als neue Geschäftsführerin in der Einarbeitung und stellt sich im Folgenden selbst vor:



Liebe Eltern der Kindertagesstätten des St. Johanniszweigverein,

ein bekanntes Gesicht geht, ein neues Gesicht kommt. Mein Name ist Jessica Sauer und ich bin seit dem 01.09.2022 als Nachfolgerin von Maximilian Will als Geschäftsführerin für den St. Johanniszweigverein tätig. Bedingt durch den Wechsel aus meiner bisherigen Arbeitsstelle, werde ich erst zum 01. November mit 39 Stunden für den St. Johanniszweigverein Sulzbach arbeiten.

St. Johanniszweigverein Sulzbach e.V.
An der Geeb 12 + 13, 63834 Sulzbach a. Main
kontakt@johanniszweigverein-sulzbach.de – 06028 / 239 9178
Träger der Kath. Kindertageseinrichtungen Sulzbach und OT Soden

Nach meiner Ausbildung zur Erzieherin und einigen Jahren Berufserfahrung, begann ich das Studium für Nonprofit Management, welches mich nun auch zu dieser Stelle geführt hat.

Ich freue mich auf die Lebendigkeit, welche die Arbeit in Kindertageseinrichtungen mit sich bringt und auf die Herausforderungen, die mich in diesem Kontext erwarten. Ich werde im Büro im Haus für Kinder arbeiten und bin über die bisherige Nummer von Herrn Will (06028/2399178) oder per Mail (jessica.sauer@johanniszweigverein-sulzbach.de) erreichbar. Kommen Sie also gerne auf mich zu, sollten Sie Fragen oder Anliegen haben.

In diesem Sinne freue ich mich, Ihnen und Ihrem Kind bzw. Ihren Kindern im Alltag zu begegnen!

Wir sind gleichzeitig sehr froh, dass wir unsere Strukturen weiter professionalisieren konnten und begrüßen seit 01.09.2022 Frau Christine Leeb als Verwaltungskraft bei uns. Frau Leeb befindet sich ebenfalls in der Einarbeitung und wird uns in allen Aufgaben der Verwaltung kompetent zur Seite stehen. Auch sie möchte sich im Folgenden kurz selbst vorstellen:

Mein Name ist Christine Leeb, ich bin 57 Jahre alt, lebe in Elsenfeld, bin verheiratet und habe einen 14-jährigen Sohn. Nach über 30 Jahren als Bankkauffrau, bin ich seit 01.09.2022 im Johanniszweig-Verein als Verwaltungskraft angestellt. Ich freue mich auf diese neue Aufgabe und fühle mich bereits sehr wohl hier.

Wir wünschen beiden Mitarbeiterinnen einen guten Start und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Norbert Elbert
1. Vorsitzender